



HOJA PALAUTIANA

CARMÉLITES MISSIONNAIRES THÉRÉSIENNES

Numéro 6 | Septembre 2023

LISONS ET APPRENONS DAVANTAGE SUR L'AMOUR



Sœur Inés Fernández, CMT.
Vicaire Général.

Le Père Palau est amoureux de l'Église, il vit à son service : « *parce que je t'aime, je cherche dans les services l'occasion de te plaire* » (MR 9,7).

Cohérent avec cet amour il cherche passionnément comment répondre à ses besoins les plus urgents, surtout dans ses membres les plus vulnérables. Ainsi se confirme en lui, ce qu'Alejandro affirme dans son article : « le chemin de sainteté c'est le service ». Seuls ceux qui vivent pour les autres, et le font avec passion, parcourent le chemin de la configuration totale avec le Christ et réalisent la plénitude de l'Amour dont nous parle Sœur Angèle, qui n'est rien d'autre que l'union totale d'amour avec le Christ et l'humanité.

Mais aimer passionnément implique douleur et souffrance, car seuls ceux qui donnent la vie aiment pleinement. Cela le savait bien notre sœur Teresa Mira, qui assumait la souffrance et l'acceptait avec paix, avec amour... comme nous le dit Sœur Sabina dans son article. C'est à Tarragone, où repose sa dépouille, qu'a eu lieu sa rencontre définitive avec l'Église. De nombreuses personnes et groupes viennent prier et demander son intercession en ce lieu. De cela nous donne le témoignage la sœur Segunda.

Lisons et apprenons davantage sur l'Amour...